

Le **Consulat Général de la République Fédérale d'Allemagne** et l'**Union Européenne Féminine Région Nouvelle Aquitaine** vous invitent à une

Conférence-débat sur la « Diplomatie féminine »

Mercredi 30 mars à 19h00
35 Cours de Verdun
33000 Bordeaux.

Le nouveau gouvernement allemand accorde une place à la diplomatie féminine, mais qu'est-ce qu'il y a de nouveau dans ce concept? La demande d'une représentation égale des femmes dans la diplomatie n'est pas nouvelle, mais que peut-on espérer d'une telle politique étrangère?

Conférencière: Stefanie Zeidler, Consule Générale d'Allemagne à Bordeaux et diplomate depuis plus de 30 ans qui vous parlera de la diplomatie féminine et de sa perspective personnelle.

Animatrice: Eva Michaeloudes-Montarnier, Consule Honoraire de la République de Chypre et membre le l'UEF Région Nouvelle Aquitaine.

La conférence sera suivie d'un verre de l'amitié.

Invitation à titre personnel. Veuillez confirmer votre venue jusqu'au 23 mars par mail à info-bordeaux@goethe.de. Merci de prévoir votre passe sanitaire et un masque.



**UNION
EUROPEENNE
FEMININE**

www.bordeaux.diplo.de | [Twitter : @AllemagneBdx](https://twitter.com/AllemagneBdx)
<https://allemaagneenfrance.diplo.de/>
www.facebook.com/allemaagneenfrance
[Twitter/Instagram @allemaignediplo](https://twitter.com/allemaignediplo)